

烏山北小学校の教育目標
◎すすんで学びよく考える子ども
○豊かな心をもち仲良く助け合う子ども
○すすんで健康な体をつくる子ども
重点目標 みとめあい まなびあい そだてあい

<目指す児童像>「かしこい子」「らしさを大事にする子」「きりつ正しい子」「たくましい子」

令和6年9月2日(月) 創立72周年 No.5 烏山学舎 世田谷区立烏山北小学校 校長 河野 芳浩 〒157-0061 世田谷区北烏山6-3-1 TEL3300-5764 FAX3300-5785 学校HP http://school.setagaya.ed.jp/kata/



喜びと感謝、考え学び、みんなで楽しい2学期に♪

校長 河野 芳浩

気象庁が記録を取り始めてから126年間で一番暑い7月、記録を更新するのは、昨年に続き2年連続。東京の都心では、平年と比べて気温が3度高くなっているなど、とても暑い夏休みになりました。 学校では、予定していた5日間の夏季プールは、暑さのため全日中止となりました。活動可否の目安としている熱中症指数が、朝の8時には活動不可の値まで上がってしまうことが連日続きました。活動中の安全、登下校の安全を考慮すると、プールを実施できる状況ではありません。昨年度、今年度の状況を鑑みて、次年度以降の夏季プール実施について検討してまいります。

夏休み期間中、学校では、寺子屋、日光林間学園などが行われました。

寺子屋では、お琴体験、紙飛行機づくり、なんでもアート、カードづくりなど楽しいワークショップを行いました。学校支援コーディネーター、PTA、地域の皆様などたくさんの方々にお手伝い、ご協力をいただきました。ありがとうございました。お琴体験でお琴に興味をもち、講師の舩川先生にその後も継続してお琴を習っている子が何人もいて、今回の体験の前に、合奏を披露してくれました。大変立派な演奏に感動するとともに、寺子屋をきっかけに興味を広げて新しいチャレンジを楽しんでいる姿に出会うことができてとても嬉しかったです。

紙飛行機づくりでは、用意していただいた様々な形の飛行機を作り、中庭の「すまいるデッキ」で飛ばして遊びました。試行錯誤の末、よく飛ぶ飛行機の形を見つけ、よく飛ぶこつをお互いに教え合う姿も見られました。「遠くまで飛ばしたい」 気持ちが自然と友達との情報交換を生み、遊びを通して、とてもよい探究的な学びの姿が見られ、とても嬉しく思いました。

7月31日から2泊3日で、6年生の日光林間学園を実施しました。3日とも晴天に恵まれ、大きな怪我や体調不良もなくみんな元気に3日間のプログラムを満喫することができました。

嬉しかったのは、昨年度の川場移動教室の時から比べて一人一人の成長がみられ、集団としてのまとまりがみられたことです。みんなが仲良く協力し合うことで、たくさんの喜びが生まれ、自然と感謝の気持ちも高まりました。さらに、みんなが気持ちよく過ごすにはどうしたらいいのか、しっかり考えることが大切なのだと実感できたこともよい経験です。

世界遺産の日光東照宮の見学や、華厳の滝や男体山などの雄大な自然も満喫しました。

宿で過ごす時間、大広間での食事、バスにゆられて楽しくおしゃべりする時間など、友達と共に過ごす多くの時間 を通してたくさんの気付きが与えられたことと思います。2学期からの生活に生かし、からきた小を支えるかっこいい6 年生としての姿を大いに期待しています。

長かった夏休み、それぞれの経験や思い出を持ち寄って2学期が始まります。運動会や学習発表会など学級、学年、学校全体で協力し合って作り上げる行事が予定されています。喜びと感謝、そしてじっくりと考える力を発揮して、みんなでつくるみんなの学校を実現してまいります。2学期の学校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

9月生まれのお友達へ おたんじょうびおめでとうございます。夏の暑さを乗り越え、実りの秋へ向けて、希望に胸が高まり、わくわくどきどき、力がわいてくるすてきなきせつです。この年も、みなさんのけんこうがささえられて、新しく年を重ねたよろこびを大切に、友達や家族みんなとなかよく、楽しい毎日をすごしてくださいね。みんなの夢をおうえんしています。新しいチャレンジを楽しんでいきましょう。